
  

 

 

■12 月県議会閉会 

12 月 20 日に閉会した県議会では、オレンジタウ

ン構想に係る次期アクションプランの策定、CSF(豚コ

レラ)緊急対策 2.58 億円、給与改定分 20.64 億円等

約 24 億 6 千 8 百万円増の一般会計補正予算、特別会

計約 6 千 3 百万円、企業会計約 8 千 3 百万円などの予

算関係議案、条例関係議案、その他の議案について可決・

同意、平成 30 年度決算について認定しました。また、

開会初日には交通死亡事故の根絶に向けて決議したほ

か、6 件の意見書を採択し国へ送致致しました。 

Aichi Sky Expo で行われた技能五輪・アビリンピックの同時開催には多くのご来場を頂ました。

2020 年は市内の中学生が参加するギリシャでの採火式から聖火リレー・東京五輪、ロボカップアジ

アパシフィック 2020 あいち、技能五輪・アビリンピックの連続開催など飛躍の一年となります。 

■日光川流域浸水予想図(想定最大規模)…自治体のハザードマップ作成へ 
県では 2015 年の水防法改正を受

け想定最大規模降雨 ( 年超過確率

1/1000 程度…千年に一度程度、これ

までは 1/30～1/100)による洪水浸

水想定区域等を見直すとともに県独自

に水防法の指定区域外(上流部や支川) 

も含めた浸水予想図を作成しました。 

 

 

 

 

■初めての長期入院！ 
7 月、8 月と初めての長期入院をしました。かなり以前

から違和感はありましたがイケメン先生の耳鼻咽喉科での

診察で即、総合病院を予約、病院では即、検査日程を組まれ 

咽頭がんの診断を受け即、入院です。抗がん剤治療によりがんの消滅

と共に髪の毛もなくなり一休さん(人生初の坊主頭！)になりました。続

いての通院による放射線治療は 10 月下旬まででしたが入院時と同

様に食事がのどを通らずヘロヘロの状態が治療後も続きました。 

参院選や市議選も含めこの間、議員、職員、ご支援頂く皆さん、家族・友人にお支え頂き感謝の念

に堪えません。特に妻には生涯頭が上がりません(前から？)。鈴木は議員という立場を頂き比較的時間

的自由はありましたが働きながら治療を続けるには周囲の理解などが必要と痛感しました。現在は回

復に向かいファミリーストップ(ドクターではなく！)だったお酒も解禁になりました。健康診断などの在

り方等も含めこの経験も活かして未来へつづくまちづくりへ     一生懸命働きます 
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●浸水した場合に想定される水深(ランク別) 

0.2～0.3m 未満     0.3～0.5m 未満 

     0.5～1.0m 未満     1.0～3.0m 未満 

     3.0～5.0m 未満 
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